
Kurzbericht zur Gemeinderatssitzung Kirchehrenbach am 7.Juni 2021 

 

 

Zustimmung. Stellplätze sind nachzuweisen. 

 

Nach Besichtigung Birkenstraße und Lärchenweg sollen diese jeweils 10 m bei den Einmündungen ausgebaut 

werden, da der Zustand ansonsten i.O. ist. 

Für den neuen Kinderspielplatz Hofäcker wurde eine kompostierbare Toilette zur Installation vorgeschlagen. 

  

Thomas Rieck stellt verschiedene Möglichkeiten zur Cloud Lösung vor. Dabei sollen alle GR Mitglieder leihweise ein 

I-Pad erhalten. Welches System am Besten geeignet ist,  wird geprüft und dann zur Beschlussfassung vorgelegt. 

Die Gemeinde-APP wird im nächsten Sozialausschuss beraten. Hier ist u.a. Voraussetzung, dass tägliche aktuelle 

Neuigkeiten veröffentlicht werden. 

 

Zur Wehrfuhre (Abzweigung Hauptstraße) soll eine neue Hauptleitung für Wasser verlegt werden, da derzeit die 

Anwohner mit überlangen Hausanschlüssen angebunden sind. 

 

 

Zur Bundestagswahl soll es neben dem Briefwahlbezirk nur noch einen Wahlbezirk geben, da die Präsenzwähler 

stark zurückgehen und die Briefwähler im Gegensatz steigen. 

 

Dieser Antrag der CSU beruht auch auf dem Hintergrund, dass der Landkreis bis jetzt nicht in der Lage ist, den 

Radweg nach Wiesenthau entlang der Kreisstraße durchgängig zu machen. 

Aufgrund der Tatsache, dass es auf der Strecke zwischen Kirchehrenbach und Bahnhof Wiesenthau immer wieder 

zu gefährlichen Situationen im Zusammenhang mit Radfahrern auf dieser Strecke kommt, was auch immer wieder 

von Bürgern an uns herangetragen wird, möchten wir folgenden Antrag stellen.  

Die Gemeinde Kirchehrenbach beantragt, dass die Kreisstraße zwischen Kirchehrenbach und Bahnhof Wiesenthau 

für Radfahrer gesperrt wird. 

1. Sehr großes Gefahrenpotenzial 

2. Es gibt Ausweichmöglichkeiten sowohl zum Lindenkeller als auch nach FO/Reuth 

3. Seitens des Landkreises soll nochmals verstärkt der Versuch unternommen werden, den bahnbegleitenden 

Radweg durchgehend zu machen, was auf Kirchehrenbacher Seite bereits gegeben ist. 



 

Weiterhin erinnern wir und weißen darauf hin, dass zur Sicherheit bei der Querung Richtung Lindenkeller der 

Ausbau des Randstreifens für Fußgänger und Radfahrer ausgebaut und befestigt werden sollte. Hier ist auch noch 

nichts unternommen. (Fahrtrichtung Kirchehrenbach – Wiesenthau auf der linken Seite, kurz vor der Einfahrt 

Lindenkeller, das Teilstück gegenüber der letzten Gleis-Querung davor) 

-----------------------   ---------------------------  --------------------   

Für einen Vortrag zum Thema Nahwärme soll Hr.Bigge vom Landratsamt als Referent eingeladen werden. 

Die Entscheidung zur Durchführung Kerwa 2021 soll im nächsten Sozial/Kulturausschuss vorberaten werden. 

 

 


